



Nicolas Frize

C'est là que ça se passe

mercredi 21 mai 2014, par [Jacques Livchine](#)

C'est là que ça se passe

Faut que je parle de Nicolas Frize, absolument. Je ne veux pas le mettre en exergue, le hisser sur un piédestal, mais ça m'a mis tellement de baume au cœur dans le désert théâtral français d'assister à un spectacle qui me donne des ailes, où je me reconnais, qui met en jeu la société, qui a du souffle, de l'élan, de la poésie, qu'il faut que j'en parle.



© J. Livchine

Nicolas Frize, pour ceux qui ne le connaissent pas, ce n'est pas son homonyme, le rugbyman aux 120 kg et 1,95 m, non, c'est un tout petit gabarit, c'est sans doute la légèreté qui le qualifie. D'aucuns aiment l'appeler « le ludion ?[...]»

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

